
●司　　会　　　　　　　Ｓ . Ａ . Ａ　榊原　和久君
●ソングリーダー　　　　　　　　　 榊原　和久君
●ロータリーソング　　　「我等の生業」
●今月の歌　　　　　　　「虫のこえ」
●ピアノ　　　　　　　　中田美由紀さん
●ゲスト
　社会奉仕委員会　委員長　　杉浦　文男君（刈谷 RC）
　社会奉仕委員会　副委員長　内藤　教恵君（安城 RC）

( 会長挨拶）　　　　　　　　　　会長　鈴木　宏司君
　会長挨拶文はホームページの会報で閲覧できます。
●出席委員会

第 1789 回例会　９月 12 日（火）　天気（雨）
本日の例会は 26 名の出席にて、出席率は 86.66％です。
なお、前々回は４名のメーキャップにて 100％に訂正
します。

● Smiling Box
杉浦　文雄君　本日卓話を担当させていただきます。よ

ろしくお願いいたします。
内藤　教恵君　本日は卓話をさせていただきます。初め

ての卓話です。不慣れでございますが宜
しくお願い申し上げます。

加藤　金吉君　共同募金会への御寄付ありがとう。
永田　明世君　法人会第一支部、志摩観光ホテル 38,000

の食事、楽しみです。サミットと同じ料
理、また、報告します。

間瀬　　正君　本日卓話担当です。地区社会奉仕委員会
委員長、杉浦文男様、副委員長、内藤教
恵様、ようこそおこしいただきました。
本日はよろしくお願いいたします。

石川　勝彦君　桐生 9 秒 98、日本人悲願の壁破る。アッ
パレ！元アスリートとして感激。私は高
校時代非公認ながら 10 秒 5 でした。

鈴木　宏司君　10 月７日８日のはんだ山車まつり。14
日 15 日ワールドフード＋ふれ愛フェス
タに向けての会議が毎週あり、それ以外
にロータリー会長が呼ばれる会議と毎日
とても忙しいです。

榊原　　英君　先日大阪の新世界と梅田の串カツ２軒は
しごしてきました。場所がわかったので
大阪出張はこれから電車だね。岩部さん
写真ありがとう。

川澄　哲裕君　８月に股関節を痛めてしまい、完治まで
約３ヶ月かかると言われました。お酒を
断ち、ゴルフスタイルを変える決意をし、
治療に専念します。人生の節目かと思い
ます。

第1789 回 2017.09.12

ロータリーは、友情を含め、人間としての考え方や希望を、最も素晴らしく
同時に最も力強いまでに、きらめかせてきたパイオニアです。
（スコットランド、エジンバラで開かれた1921年 RI 国際大会でのメッセージ）

ポールハリス語録

会  長  挨  拶

松林　信吾君　まだまだ雨が降ると蒸し暑いですね。今
日は足元の悪い中、地区社会奉仕委員会
杉浦委員長様、内藤副委員長様、ありが
とうございます。卓話宜しくお願いしま
す。

　　　　　　　　　　　　　　 合計 10 名　20,000 円

　社会奉仕委員会　委員長　杉浦　文男君（刈谷 RC）

　社会奉仕委員会　副委員長　内藤　教恵君（安城 RC）

　　　　　　ポールハリスフェローを授与

　第 1791 回例会
　９月 26 日（火）　　　於：英国亭

次回の例会

卓　　　話

（刈谷 RC）

（安城 RC）



9月 12日 会長挨拶 
 
本日は地区社会奉仕委員会から杉浦文雄委員長と内藤教恵副委員長にお越しいただきまし

た。社会奉仕委員会の中には社会奉仕／環境保全／RCCの 3つの委員会があり、それぞれ
副委員長がみえますが内藤さんは RCC委員会の副委員長さんです。 
杉浦委員長からは社会奉仕全般について、内藤さんからは RCCについてお話していただき
ます。よろしくお願いいたします。 
 
9月 9日（土）名鉄グランドホテルにて 84クラブ会長と役員が集まり「地区審議会」と「指
導者セミナー」が行なわれました。 
地区審議会では 
1. 2016-17年度 地区資金決算書 
2. 地区大会収支決算書 
3. 地区研修・協議会決算書 
4. 第 4回 WFF収支決算書 
5. 地区監査報告 
以上について審議されました。 
 
その後のセミナーでは「クラブ運営とロータリーの多様性」というタイトルで、第 2 ゾー
ン公共イメージコーディネーターの渡辺治夫氏のお話を聞きました。 
ロータリーの根本は「クラブ」である。ポールハリスが「ロータリーの物語は時代ととも

に何回も書き換えられる」と言っていたとおり、昨年の規定審議会でクラブ運営に大幅な

柔軟性を認める決定がされました。クラブの柔軟性が多ければ多いほどクラブは成長する。

また柔軟性に富んだ発想で対応することが、ロータリーの未来への備えとなるといったお

話しでした。 
ロータリーの多様性については女性会員の事が話題となりました。1989 年 RI で女性会員
が認められ、現在世界のロータリアンの 21.53％が女性会員です。しかし日本はわずか
6.16％でしかありません。これは世界ワースト４だそうです。男女平等の観点から RIでは
将来半分は女性会員を目指しているそうです。 
われわれのクラブでも女性会員を増やすことを考えていかなければならないと感じました。 


